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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена исследованию электрофизических и физико-химических процессов в условиях электрораспылительной ионизации с транспортом заряженных микрокапель воздушными потоками. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Разработка методики проведения экспериментов и создание 2 типов экспериментальной установки с различным типом противоэлектрода.
2. Исследование влияния ограничения объема, в котором протекает электрораспыление, на транспорт заряженных частиц при изменении скорости подачи раствора в системе из распылительного капилляра и сетчатого противоэлектрода.
3. Оценка влияния таких параметров электрораспыления как скорость подачи раствора, напряжение распыления, расстояние между распылительным капилляром и жидким электродом на степень переноса заряда.
4. Исследование влияния химического состава жидкого электрода на транспорт заряженных частиц на поверхность жидкого электрода.
Работа проведена на базе ФТИ им. А.Ф. Иоффе, где была разработана методика проведения экспериментов и созданы 2 варианта экспериментальной установки с различным типом противоэлектрода. Экспериментальная установка позволяет осуществлять процесс электрораспыления при атмосферном давлении в потоке спутного воздуха. В качестве распыляемых проб были выбраны растворы с различным химическим составом. Была проведена оценка степени переноса заряда воздушными потоками при варьировании основных параметров электрораспыления с использованием двух типов противоэлектродов. В ходе проведения экспериментов были изучены процессы при электрораспылении, которые влияют на транспорт заряженных микрокапель на реализацию в них химических реакций.
        

        
          The work is devoted to studying of electrophysical and physicochemical processes under the conditions of electrospray ionization with transport of charged microdroplets by air currents. In the process of research the following tasks were solved:
1. Development of experimental research methods, creation of 2 types of experimental setup with a different type of counterelectrode.
2. Research of the effect of limiting the volume where electrospray takes place on the transfer of charged ions under conditions of a change solution feed rate in the system consisting of a capillary tip and a mesh counterelectrode.
3. Estimate of the influence of such electrospray parameters as the solution feed rate, the spray voltage, the distance between the capillary tip and the liquid counterelectrode on the charged microdroplets transfer.
4. Research of the influence of the chemical composition of a liquid electrode on the transfer of charged microdroplets onto the surface of a liquid electrode.
The work was fulfilled on the premises of The Ioffe Physical-Technical Institute of the Russian Academy of Sciences. The experimental research methods were developed and 2 types of experimental setup with a different type of counter electrode were created. Using the experimental setup, the process of electrospray ionization at atmospheric pressure in the airflow is carried out. Solutions with different chemical composition were chosen as sprayed samples. The degree of charged microdroplets transfer by air currents was estimated by varying the main parameters of electrospray using two types of counterelectrodes. During the experiments, the processes of electrospray ionization, which affect the transfer of charged microdroplets on the implementation of chemical reactions in microdroplets, were studied.
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